



CORAAMOCA

Corporación del Acueducto
y Alcantarillado de Moca

INFORMA

ENERO 2019

“La juventud es cuestión de actitud”

Consejo Directivo se reúne en Inapa



Los miembros del consejo directivo para la reforma y modernización del sector agua potable y saneamiento (APS), del cual forma parte el Dr. Rafael E. Martínez, se reunieron con Ramón Ventura Camejo, ministro del Ministerio de Administración Pública para dar continuidad a las propuestas presentadas en el seminario: Reformas sectoriales de la Administración Pública. El encuentro se llevó a cabo en el salón Tito Caíro del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA).

Remoción en Planta La Dura



El Director general de CORAAMOCA Dr. Rafael E. Martínez realizó recorrido por las instalaciones de la planta potabilizadora de la Dura para inspeccionar el avance en los trabajos de remoción realizados por el departamento de ingeniería. Dichos trabajos son encabezados por el Ing. Lenin Santos y comprenden: sustitución de tubos corroidos, habilitación de nueva área de laboratorio, acondicionamiento de la oficina del encargado de la planta, pisos pulidos, pintura en casi la totalidad de la estructura, entre otras cosas.



Déficit de agua afecta distribución en la ciudad



La disminución en los niveles de la Presa Tavera Bao producto de la sequía ha generado déficit en el caudal de entrada a la Planta Potabilizadora de La Dura, lo que a su vez afecta a nuestros usuarios de la parte baja de la ciudad y zonas aledañas. CORAAMOCA pidió disculpas a los ciudadanos y mientras la situación cambia facilita el servicio via camión cisterna.



Análisis y Revisión de Nordom 39



El Instituto Dominicano para la Calidad (INDOCAL) realizó en nuestro salón Ing. Manuel

Lulo Gitte la reunión del comité técnico 13:3, calidad del agua con la finalidad de continuar estudiando, analizando y discutiendo la revisión de la propuesta de la norma agua para uso doméstico, Muestreo, (NORDOM 39).



CORAAMOCA participa en actividades conmemoración natalicio Juan Pablo Duarte

Cada 26 de enero se conmemora el natalicio de Juan Pablo Duarte, fundador de la sociedad la trinitaria y principal ideólogo de la independencia nacional. Colaboradores de CORAAMOCA asistieron y representaron a la institución en las actividades organizadas por la gobernación provincial de Espaillat. Dichas actividades iniciaron con la celebración eucarística en la Iglesia del Rosario, seguida de caminata y entrega de ofrenda floral al busto que se encuentra en el parque Duarte de la Ciudad.



Charla de inducción empleados de nuevo ingreso

Rosaura Lantigua encargada de la Sección Evaluación del Desempeño y Capacitación impartió la Charla de inducción a empleados de nuevo ingreso en el salón Ing. Manuel Lulo Gitte de nuestra institución con la finalidad de orientarlos e informarles procesos y procedimientos que sirven de base para ser un buen colaborador y ofrecer un servicio con calidad.



Delegación de CORAAMOCA visita Emisario Submarino



Representantes de CORAAMOCA realizaron una visita al emisario submarino, guiados por una comisión de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Puerto Plata (CORAAPLATA). El Emisario submarino constituye el primer sistema de tratamientos cloacales de este tipo en el país, mejorando con ello la calidad ambiental y la salud de todos.

